

Eisenhüttenstadt

Moderne IT für Grundschulen

[25.09.2009] In Eisenhüttenstadt sind zu Beginn des neuen Schuljahres alle fünf Grundschulen mit neuen Rechnern sowie der pädagogischen Netzwerk-Management-Software MTS EDUCATOR von MTS Reinhardt ausgestattet worden. Das Projekt wurde von der EKO-Stiftung Bildung Ostbrandenburg gefördert.

Die fünf Grundschulen im brandenburgischen Eisenhüttenstadt sind in den vergangenen Wochen mit modernen PCs ausgestattet worden. Zusätzlich zu den mehr als 100 neuen Rechnern wurden die Computer-Räume der Schulen mit der pädagogischen Netzwerk-Management-Software MTS EDUCATOR von Anbieter MTS Reinhardt ausgerüstet. Thomas Kühn, Erster Beigeordneter und Leiter des Geschäftsbereichs Verwaltungs- und Bürgerservice in Eisenhüttenstadt, sagte: „Mit der neuen Software werden alle Lehrer in die Lage versetzt, den PC für jedes Unterrichtsfach pädagogisch optimal zu nutzen.“ Die Idee einer ganzheitlichen IT-Lösung für alle Grundschulen in Eisenhüttenstadt überzeugte auch die EKO-Stiftung Bildung Ostbrandenburg, die das Projekt mit insgesamt 204.000 Euro finanzierte. Pflege und Instandhaltung der Rechner werden von der Stadt Eisenhüttenstadt übernommen, die Kosten hierfür belaufen sich nach Angaben der Stadt auf etwa 17.000 Euro pro Jahr. Rainer Werner, Bürgermeister von Eisenhüttenstadt, erklärte: „Hier wurde ein zukunftsorientiertes Projekt auf den Weg gebracht. Unsere Stadt als Industriestandort ist auf gute Fachkräfte auch künftig mehr denn je angewiesen. Die Voraussetzungen dafür müssen bereits frühzeitig in den Grundschulen durch die Vermittlung einer breiten Medienkompetenz für alle Schüler geschaffen werden.“

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Eisenhüttenstadt, MTS Reinhardt, Thomas Kühn, Rainer Werner